

La majorité écrasante des pays membres de l'ONU condamne le blocus étasunien contre Cuba



Nations Unies, 29 octobre, (RHC)- Pour la 22e année consécutive, la communauté internationale a mis en évidence à l'Assemblée Générale de l'ONU, l'isolement des États-Unis dans l'application du blocus économique, commercial et financier contre Cuba.

Cet organe, qui rassemble les 193 pays membres des Nations Unies a adopté une résolution sur la nécessité de mettre fin au siège mis par Washington à l'île. La résolution a été approuvée par 188 pays. Seuls les États-Unis et Israël ont voté contre. Il y a eu trois abstentions : Palau, la Micronésie et les Îles Marshall.

Le document renouvelle l'appel de l'Assemblée Générale à la non promulgation ou approbation de lois et de mesures contraires à la Charte de l'ONU et au Droit International.

La résolution -similaire à celle que la grande majorité des pays appuie depuis 1992, réaffirme l'importance du respect de l'égalité souveraine des États, de la non-ingérence dans les affaires intérieures et de la liberté de navigation et de commerce qui sont des principes violés par le blocus étasunien contre Cuba.

La résolution condamne également les effets extra-territoriaux de la la Loi Helms-Burton, votée par le Congrès des États-Unis en mars 1996 pour renforcer les sanctions contre Cuba.

Le document approuvé par l'Assemblée Générale de l'ONU prend note aussi des déclarations et des résolutions de différents forums intergouvernementaux, organes et gouvernements qui expriment la condamnation internationale des mesures comme le blocus imposé par Washington à notre pays.

La résolution demande enfin au Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-Moon, d'élaborer un rapport sur l'application de ce document, rapport qui doit être présenté au cours de la 69e période de sessions de l'Assemblée Générale, l'année prochaine et maintient le thème du blocus étasunien contre Cuba dans le programme de travail de l'Assemblée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/3928-la-majorite-ecrasante-des-pays-membres-de-lonu-condamne-le-blocus-etasunien-contre-cuba>



Radio Habana Cuba